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Denúncia de crime de responsabilidade contra prefeito é rejeitada

A Câmara Municipal de Toledo negou, em decisão na segunda-feira, 
dia 11 de fevereiro, a abertura de comissão processante sobre a de-
núncia protocolada contra o prefeito Lucio de Marchi por crime de 
responsabilidade. A decisão foi tomada por 12 votos a 6, após deba-
te onde revezaram-se na tribuna diversos vereadores e vereadoras 
analisando o pedido, protocolado em 4 de fevereiro e comunicado 
em plenário pelo presidente Antônio Zóio através do Despacho nº 
110. O presidente da Câmara determinou a leitura da denúncia no 
Pequeno Expediente, juntamente com as demais correspondências, 
e sua apreciação na Ordem do Dia, com as demais matérias na pauta 
de votação. A denúncia apontava como crime de responsabilidade a 
inauguração da Central de Especialidades em 1º de outubro alegan-
do que a estrutura não estava pronta..Saiba mais

Votação da denúncia protocolada na Câmara decidiu por maioria por sua não 
aceitação 

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprova-norma-sobre-placas-de-inauguracao-de-obras
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-rejeita-denuncia-de-crime-de-responsabilidade-contra-prefeito


Silêncio em plenário lembra tragédia no Flamengo e Boechat

Vereadores e populares presentes mantiveram-se em silêncio pelas vítimas 
falecidas
A Câmara de Toledo homenageou com um minuto de silêncio os ga-
rotos falecidos no incêndio no Centro de Treinamento do Flamen-
go e o jornalista Ricardo Boechat. A homenagem dos vereadores 
foi prestada na sessão de segunda-feira, dia 11 de fevereiro, durante 
pronunciamento do vereador Edmundo Fernandes, que solicitou 
a homenagem. O vereador Leandro Moura em aparte informou o 
acidente ocorrido pouco antes em São Paulo com o jornalista e so-
licitou que fosse feita sua inclusão na homenagem.  Entenda

Moção aplaude curso de direito FAG por selo OAB
Na segunda sessão ordinária da Câmara, realizada nesta segunda-fei-
ra (11), foi apresentada uma moção de aplausos ao curso de Direito 
da FAG-Faculdade Assis Gurgacz campus Toledo, pelo recebimento 
do Selo de Qualidade OAB Recomenda. A homenagem foi proposta 
por meio do Requerimento nº 7/2019, subscrito por sete vereadores. 
A homenagem foi proposta por meio do Requerimento nº 7/2019, 
subscrito por sete vereadores, destacando que “valorizar a advocacia 
desde sua formação acadêmica é essencial, pois o advogado exerce a 
função social, é o defensor do Estado Democrático de Direito, da cida-
dania, da moralidade pública, da justiça e da paz social”. . Saiba Mais. 

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereadores-fazem-silencio-por-tragedia-no-flamengo-e-boechat
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-aplaude-curso-de-direito-fag-por-selo-oab


 Câmara debate interdição parcial do Teatro Municipal e formaturas

A interdição parcial do Teatro Municipal de Toledo, os even-
tos no local e suas implicações, bem como as obras necessá-
rias, foram discutidas em reunião na Câmara de Toledo nesta 
sexta-feira, dia 8 de fevereiro, a partir das 14:30h. O encontro 
chamado pelo Poder Legislativo reuniu o presidente da Câ-
mara de Toledo, Antônio Zóio, Corpo de Bombeiros, Secreta-
ria de Segurança e Trânsito e Assessoria de Governo. Tam-
bém participaram os vereadores Olinda Fiorentin, Albino 
Corazza, Edmundo Fernandes, Valtencir Careca, Gabriel Baier-
le, Leandro Moura, Marcos Zanetti e Renato Reimann. Entenda

Reunião convocada às pressas debateu a situação do Teatro Municipal e 
eventos no local

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-debate-interdicao-parcial-do-teatro-municipal-e-formaturas


Aprovada na Câmara proibição de fogos sonoros em Toledo 
A Câmara de Toledo aprovou em votação final na sessão de 
segunda-feira, dia 11, a proposta de proibição de fogos com 
estampidos em Toledo. Os vereadores aprovaram  o Projeto 
de Lei nº 99, da vereadora Olinda Fiorentin, que “dispõe so-
bre a proibição de fogos de artifício e similares, com ruídos 
sonoros, no Município de Toledo”. A proposição foi apresen-
tada na Câmara em 21 de junho e tramitou por três Comis-
sões Permanentes – CLR-Comissão de Legislação e Redação, 
CFO-Comissão de Finanças e Orçamento e  CSS-Comissão 
de Saúde, Seguridade Social e Cidadania. Na CSS a aprecia-
ção incluiu a realização de audiência pública na Câmara no 
dia 28 de agosto visando instruir a apreciação da matéria. 
Pela proposição aprovada em Toledo a  proibição de fogos 
com estampidos abrange ambientes abertos e recintos fecha-
dos, em áreas públicas e locais privados, prevendo multa em 
caso de inflração. Confira

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/aprovada-na-camara-proibicao-de-fogos-sonoros-em-toledo


Confira notícias da Câmara 
Municipal de Toledo em 

www.toledo.pr.leg.br
Veja todas as propostas 
da sessão de 11/02/19

CMA da Câmara visita triturador de resíduos volumosos

Vereadores durante visita ao triturador de resíduos volumosos adquirido para desti-
nar sofás e móveis
A Comissão de Meio Ambiente-CMA, da Câmara de To-
ledo, visitou nesta quinta-feira, dia 14, o Pátio de Máqui-
nas da Prefeitura de Toledo e Emdur. A visita reuniu o 
presidente da CMA, Edmundo Fernandes; o vice-presiden-
te Leandro Moura; a secretária Janice Salvador e ainda os 
membros Corazza Neto e Pedro Varela, os quais conhece-
ram o triturador de resíduos de grande volume comprado 
recentemente para a Secretaria de Meio Ambiente.Confira

http://www.toledo.pr.leg.br/
https://www.facebook.com/www.toledo.pr.leg.br/?fref=ts
https://www.youtube.com/user/camaratoo/playlists?sort=dd&view=1&flow=list
http://sapl.toledo.pr.leg.br/default_index_html
https://www.youtube.com/user/camaratoo/feed?activity_view=6
http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=442&dat_sessao=26/02/2018
https://sapl.toledo.pr.leg.br/sessao/pauta-sessao/501
https://sapl.toledo.pr.leg.br/sessao/pauta-sessao/501
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/comissao-de-meio-ambiente-visita-triturador-de-residuos-volumosos

